
01./18 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 25.01.2018

TOP:   Ö 5
Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin fragt nach, ob die in der Presse dargestellte Erhöhung der Kurtaxe erfolgen wird. Herr Wurzel 
antwortet, dass die Diskussion darüber in den einzelnen Gremien noch nicht geführt worden ist.
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